



光る知性 豊かな心 強い意志

南 中 生

長井市立長井南中学校
令和 6年 5月 7日
校長 柿 崎 円

授業参観・PTA 総会・後援会総会 ありがとうございました

藤や桐の花の薄紫が新緑に映える美しい季節となりました。連休明け、元気な南中生に会えて大変うれしく思いました。連休中は、練習試合や各種大会に参加し、力を発揮した人も多かったようです。目指す大会やコンクールに向けて、部員やチーム、競技の仲間全員の総合力で、目標達成に向けて頑張ってほしいと願います。



さて、4月27日（土）は、新型コロナウイルス感染症が5類に移行してから初の授業参観・PTA 総会・後援会総会でした。多くの皆様においでいただき顔が繋がる出会いをさせていただきました。ありがとうございました。生徒達もお家

の方に見守られ、張り切っている様子が伝わってきました。

学校目標の「光る知性、豊かな心、強い意志」を持って、笑顔かがやく南中生をめざして教育活動を展開してまいります。毎日の授業を中核に、知・徳・体の調和の中で知を育てることで高い学力をめざし、激動の時代をたくましく「生きぬく力」を育てていきます。心が通い合う教育を推進し、自己有用感とコミュニケーション力を育てていきます。また、いろいろな災難や課題が降りかかったときに、自分で考えて、判断して、行動できる力を育ててまいります。保護者の皆様のご支援を、どうぞよろしく願いいたします。

